

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le mardi 20 février 2018

**Taxe sur les résidences secondaires :
les propriétaires ne veulent plus payer !**

De nombreuses villes ont décidé de profiter de la possibilité de majorer jusqu'à 60 % la taxe d'habitation sur les résidences secondaires. Cette volonté de taxer toujours plus les propriétaires est absolument scandaleuse !

Au-delà d'une nouvelle attaque du droit de propriété, les propriétaires ne veulent plus payer pour boucler les budgets des communes incapables de faire des économies, et combler le désengagement financier de l'État auprès d'elles.

Jean PERRIN, Président de l'UNPI dénonce avec fermeté ce nouveau débordement fiscal des communes. Les propriétaires ont déjà vu leur fiscalité exploser : CSG, IFI, Taxes Foncières, taxe GEMAPI, etc. La coupe est pleine !

Chacun doit demeurer libre de posséder une résidence secondaire, souvent fruit du travail d'une vie, et d'en jouir paisiblement sans être taxé de manière confiscatoire.

Contact presse
Anne MORTREUX
www.unpi.org

01 44 11 32 54

anne.mortreux@unpi.fr